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Hallo zusammen,

Ich war auf diesem Forum schon lange nicht mehr Unterwegs. Ich leide schon lange an
Haarausfall und habe bereits 2019 eine Haartransplantation in der Türkei gemacht und war
danach auch recht zufrieden. Ich habe danach versucht Propecia zu nehmen um den Status zu
halten was ich aber leider schnell aufgrund starker Nebenwirkungen wieder sein lassen musste.
Habe auch Minoxidil ausprobiert sogar mit needeling und danach noch topisches Fin, was aber
wieder zu Nebenwirkungen führte (das fin natürlich ohne needeling).
Aber gut das thema Behandlung will ich garnicht allzu genau aufgreifen. Es war mir damals schon
bewusst, dass ich ohne Medikation meine Haare auf Dauer verlieren werde und jetzt bin ich 26 alt
und es ist so weit, dass ich meine Haare nach vorne kämmen muss um es kaschieren zu
können. Da das ganze aber durch jeden Wind aufgedeckt werden könnte und ich keine Lust
mehr auf dieses Versteckspiel hatte, habe ich mir gestern eine Glatze rasiert. Und ich muss
wirklich sagen bevor ich an Harausfall gelitten habe war ich sehr naiv und war überzeugt davon,
dass mein Erfolg bei Frauen durch mein Charakter entstand aber als ich dann hier und auch an
anderen Orten mitbekommen habe, dass man als Mann mit Glatze wie ein Mensch zweiter klasse
von Frauen behandelt wird brach für mich wirklich eine Welt zusammen. Ich muss wirklich
sagen, dass ich seit meiner Haartransplantation nicht mehr wirklich glücklich war dieses Thema
ist seitdem so präsent in meinem Kopf und ich leide wirklich sehr unter dem ganzen. Mir wurde
es zwar nicht diagnostiziert aber ich denke das kann man bereits unter Depressionen einordnen
ich will hier auch niemandem angst machen das macht sicher nicht jedem so zu schaffen aber ich
weiß langsam wirklich nicht mehr weiter ich habe keine lust mehr auf Studieren im Grunde
macht für mich Garnichts mehr ein sinn. Es tut einfach nur weh diese ganzen Frauen auf der
Straße zu sehen und zu wissen dass dich vermutlich keine einzige davon mehr attraktiv findet
und der einzige weg an eine Frau zu kommen wäre durch den exorbitanten aufwand Reich zu
werden um dann irgend einen Gold Digger abzukriegen der so schnell wie deine Kohle wieder
weg ist wenn alles mal den Bach runter geht. Also kurz gefasst ich dachte durch das rasieren der
Glatze würde es vielleicht besser werden weil das ja in vielen YouTube Videos propagiert wird.
Die Realität sieht aber leider so aus, dass ich jetzt in einem Loch sitze wo ich langsam das
Gefühl bekomme nie wieder heraus zu kommen. Ich will mich hier wirklich nicht in Selbstmitleid
wiegen aber ich glaube das hier wäre der Ort an dem man am ehesten das ganze mitfühlen
kann es ist einfach sowas von hart und ich Frage mich wirklich wie ich damit klarkommen soll, ich
gehe kaum noch raus, meine Freunde verstehen mich nicht und mir macht so gut wie nichts mehr
spaß. Mir ist durchaus bewusst, dass es objektiv gesehen deutlich schlimmere Leiden auf der
Welt gibt aber ich bin mit diesem Problem leider an meinem persönlichen Limit. Wäre euch
sehr dankbar für naja eigentlich egal was ihr dazu zu sagen habt. 

MfG, Raphi.
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